

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### L'Office de l'assurance-invalidité du canton de Neuchâtel lance une campagne de sensibilisation digitale sur les troubles DYS, TSA et TDAH.

La Chaux-de-Fonds, 4 novembre 2024. L'Office AI Neuchâtel a le plaisir d'annoncer le lancement de sa campagne de sensibilisation digitale « Tous·tes différent·es. Et alors ? ». Cette campagne, qui débute aujourd'hui, vise à sensibiliser les jeunes, les parents ainsi que le public au sens large aux troubles DYS (par ex. dyslexie, dyspraxie, dysorthographe, dyscalculie), TSA (trouble du spectre autistique) et TDAH (trouble du déficit de l'attention avec ou sans hyperactivité) et à promouvoir le dispositif de détection précoce destiné aux jeunes (DP Jeunes) mis en place à l'échelle du canton pour soutenir les jeunes concernés.

#### Une campagne pour mieux comprendre les troubles de l'apprentissage

L'Office AI Neuchâtel lance une campagne de sensibilisation digitale pour mettre en lumière les troubles DYS, TSA et TDAH. À travers des vidéos d'animation et des portraits de jeunes, la campagne explore les défis, les enjeux et les réussites liés à ces troubles de l'apprentissage.

Dès aujourd'hui et durant tout le mois de novembre, ces vidéos d'animation et ces témoignages seront diffusés sur Instagram, sur LinkedIn et sur les écrans des transports publics neuchâtelois.

Cette campagne vise à sensibiliser le grand public à cette thématique, à favoriser la compréhension pour la situation des jeunes concernés et à encourager leur inclusion au quotidien et dans leur futur professionnel. Parce que chaque jeune mérite d'être compris et soutenu, quelles que soient ses difficultés d'apprentissage et ses différences.

Lien vers la page de notre site web consacrée au DP Jeunes, où seront republiés tous les contenus au fur et à mesure de la campagne : [DP/IP Jeunes de 13 à 25 ans](#)

Contact médias :

Gregory JEANNET, directeur

[gregory.jeannet@ne.oai.ch](mailto:gregory.jeannet@ne.oai.ch)

Tél. : 032 910 71 21